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沿袭家风

承继财富

改变命运

都要从好的教育开始

选择好教师

便让孩子拥有了

从优秀走向卓越的可能

选择好学校

便为孩子的将来积淀了

丰赡的人生资源

选择好教育

便给了孩子

一个灿烂的未来

2015年招生简章

古今来许多世家，无非积德；天地间第一人品，还是读书。

我关注

孩子三年后

能上哪所高中

我关注

孩子六年后

能考取哪所大学

我更关注

孩子未来

能走多远，飞多高

因此，我

现在就必须

作出正确的选择

根据《义务教育法》《民办教育促

进法》及其实施条例和《高邮市2015

年初中招生工作意见》等文件精神，制

定我校2015年招生简章。

一、招生对象

本市城乡小学应届毕业生，要求

身体健康、品行端正、成绩优秀。欢迎

本市以外优秀小学应届毕业生报名。

非应届毕业生及 15周岁以上学

生不得报名。

二、招生人数

1100人。

三、学费标准

7200元 /学期（邮价字[2015]31

号），并在此基础上减收500元/学期。

四、班级学额

50人/班。

五、编班方式

走读生、住校生分别均衡编班。

六、工作程序

1.7月11日，小学应届毕业生（可

由家长陪同）携带户口簿及能证明自

己小学阶段素质发展状况的主要材料

（原件和复印件）自行来我校报名。

2.7月15日前，我校自主录取。

七、奖助政策

我校设立奖助基金，对学优生进行

奖励，对家庭经济确有困难的优秀学生

给予资助。奖励办法详见《2015级学生

奖励办法》，可登录“赞化在线”查看。

八、特别说明

1.根据市政府相关会议精神，
我校将迁址新建。按照整体规划，
建设新校园与创办高中部同时启
动。2017年，全体学生将搬入新校
园就读；2018年，高中部将面向本
校初中部招收新生。

2.我校定于8月12日举行新生综

合素质测试。测试科目为语文、数学、

英语，三科满分分别为100分、120分、

100分。测试结果作为均衡编班和第一

次发放奖学金（即新生综合素质测试

奖学金）的依据。

3.学生在校期间必须穿校服。校服

包括夏装、春秋运动装、冬装、正装等，

相关费用入学后按实收取。

4.因我市中招政策发生重大调整，

我校原在《谷阳》第47期刊登的《2015

年招生简章》作相应调整，以本“简章”

为准。

九、联系资讯

时间：8:00-11:3014:30-18:30

地点：招生办公室（甘雨楼一楼）

电话：84608555

18952588828（郭老师）

18952588809（李老师）

网址：http://www.zanhua.com

高邮市赞化学校
二O一五年七月三日

GAOYOU ZANHUA SCHOOL
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说明：“根据市政府相关会议精神，我校将迁址新建。

按照整体规划，建设新校园与创办高中部同时启动。

2017年，全体学生将搬入新校园就读；2018年，高中

部将面向本校初中部招收新生。”

就赞化学校创办高中部事宜，本报记者专程采访

了该校校长张育芳。

记者：你校新校园建设已经启动，听说新校园将

设立高中部，有这回事吗？

答：为进一步改善我校办学条件，优化城区教育

布局，同时缓解老城区交通压力，促进东部新城快速

发展，市委市政府决定我校迁址新建。新校园位于外

环路以西、珠光路以东、纬一路以北、滨河路以南，占

地近150亩，总投资约2.5亿元，全部按省现代化学校

一类标准建设装备。

我校新校园规划设计方案已于5月20日通过市

规划建设管理委员会评审。近日，新校园将全面开工

建设。

新校园设初中部和高中部。按照迁址新建整体规

划，建设新校园与创办高中部同时启动。

记者：你校是我市初中窗口学校，办学成绩斐然，

为什么还要创办高中部？

答：主要基于三个方面考虑：

一是优化学段结构，扩大服务范围，进一步满足

社会需求。我校改制十二年来，在市委市政府的亲切

关心和教育主管部门的坚强领导下，充分发挥民营机

制优势，科学管理，严谨治教，精心育人，教育质量持

续高位提升，办学质态不断得到优化，较好地满足了

城乡居民对优质初中教育的需求，为促进全市初中教

育在扬州争先进位作出了积极贡献。近年来，不少家

长向我们建言，希望能创办高中部，为子女就读高中

提供更好的选择机会。民办离不开市场，适当压缩义

务教育规模，适时向非义务教育段延伸，既是我校走

精品化、多层次办学之路的必然选择，也能更好地适

应社会需求。

二是应对政策调整，切实对本校毕业生承担起更

多的责任。按照上级要求，到2018年，我市热点高中

计划分配生录取在最低控制线上不再设分数底线。就

是说，只能有30%的招生计划按中考成绩择优录取。

这样，我校会有部分优秀毕业生尽管中考分数较高，

但不能就读热点高中。我们创办自己的高中部，面向

本校毕业生自主、择优录取，就可为他们增加就读优

质高中的机会和可能。

三是增加资源供应，优化城区高中教育布局，激

发全市高中办学活力。没有最好，只有更好。十二年来，

我们赞化除了培养一大批优秀毕业生外，也在很大程

度上激活了全市初中的竞争机制，现在，我们再创办高

中部，相信会对激发全市高中办学活力有所促进。

记者：办高中要接受高考检测，这可是大的挑战，

你们意识到这种风险吗？

答：当然意识到。但民办的基本属性决定了我们

必须在挑战、竞争和风险中寻求生机，实现超越。过去

的十多年，我们就是这样走过来的；对未来，我们同样

充满信心。

记者：你认为你校创办高中部有哪些有利条件？

答：主要有四大优势：

一是文化优势。改制十二年来，我们不仅积累了

一定的办学经验，更在实践中不断总结、提炼了一整

套遵循教育规律、体现时代风貌、符合校情特点的办

学理念、治校方略、校园精神和办学特色。这些文化元

素，不仅构成了我校完整的、独具特色的办学思想体

系，也为进一步传承千年文化底蕴、弘扬百年办学传

统注入了新的内涵。我认为，这是办好一所高品质学

校最重要的因素。

二是机制优势。民办的优势在竞争，竞争的价值

是优胜劣汰。多年来，我们一方面作为竞争主体，参与

市场竞争，不断发展壮大，赢得了老百姓的认可；另一

方面，将竞争引入内部管理，逐步形成了教师队伍招

聘、培训、管理、提升的完整机制。这不仅优化了团队

结构，提升了队伍素质，而且为进一步激发新的办学

活力奠定了坚实的基础。我校高中部的教师团队将采

用“对外公开招聘为主，对内择优选拔为辅”的方式组

建。今年暑假起，我们将重点面向本省招聘理念先进、
经验丰富、实绩突出、思路开阔、年富力强的高中教育

教学管理人才，和有3年以上高三任教经历的骨干教

师。这些管理人员、骨干教师到位后，我们即组织有针

对性的培训，让他们尽快了解赞化、认同赞化、融入赞

化，并安排他们到各地名校跟班学习，以准确把握当

前高中教育和高考改革的新形势。我认为，建设一支

高素质的师资队伍，是办好高品质学校的关键。

三是生源优势。我校高中部规模设定为4-6轨，

初步计划招收180-270人。招生数量少，生源有保证。

鉴于对本校初中毕业生的全面、准确了解，我们可以

综合考察其在校表现、素质发展、文化成绩等多方面

因素择优录取。

四是结构优势。我校增办高中部，将使教育结构

更加优化，有利于初高中衔接，有利于全面深化教育

教学改革。九年级下学期，如果能对一部分学生适当

压缩复习、训练的时间，组织他们拓宽、加深、探索、实

践，将更有利于学生高中阶段学习和未来持续发展。

记者：你校高中部计划何时开始招收高一新生？

答：我校计划在2017年全部搬入新校园。最迟到

2018年，高中部将面向本校初中部招收高一新生。

记者：你校高中部是否面向其他学校招收初中毕

业生？

答：《民办教育促进法实施条例》第二十七条规定，

民办学校可以自主确定招生的范围、标准和方式。鉴于

我校高中部定位为办精品高中，招生名额较少，为更好

地满足本校初中毕业生的升学需求，暂不对外招生。


